## Logros y Compromiso: Tec Aguascalientes presenta Informe Anual 2023



<u>Tec campus Aguascalientes</u>, presentó su Informe Anual bajo el lema "Liderazgo que transforma", donde se dieron a conocer los logros que se obtuvieron durante el 2023.

Roberto Soto Soto, director general de campus Aguascalientes, expresó, "este informe refleja el espíritu de servicio de la comunidad Tec.

"Es una celebración y un profundo agradecimiento, pues estos logros **honran a la educación y brindan esperanza**".

Los 3 ejes principales del informe fueron el **25 aniversario del campus, la vivencia y el** desarrollo de la comunidad Tec.



/> width="900" loading="lazy">

## 25 años de trayectoria

El 2023 marcó **el 25 aniversario del campus Aguascalientes,** coincidiendo con el 80 aniversario del Tecnológico de Monterrey.

Esto se celebró con la **develación de la escultura borrego, conferencias magistrales impartidas por expertos y un homenaje** multidisciplinario al cantautor José María Napoleón.

Además, el campus recibió el **Premio a la Excelencia Empresarial del Grupo de Industriales de Aguascalientes**, siendo la única institución educativa acreedora a este galardón.

En este mismo eje se destacaron proyectos con visión social como lo son:

- Líderes del mañana: becas al 100% para jóvenes que generen impacto social.
- Media Cena: cena de beneficencia.
- Voluntariado Tec: actividades sociales en pro de la comunidad.

- Cursos de inglés para desarrollar profesionalmente a niñas.
- Macroposada: evento navideño para niños y niñas de comunidades vulnerables.

Asimismo, se reconocieron las inversiones en infraestructura que permitieron edificar y restaurar espacios en el campus, así como los laboratorios de negocios y la recién inaugurada cancha de pádel.

Para finalizar se resaltó la posición del Tec en diversos rankings internacionales, como el **QS World University Rankings donde se posicionó dentro las 200 mejores** universidades del mundo.

## "Estos logros honran a la educación y brindan esperanza" .- Roberto Soto

Vivencia del campus

La vivencia en el campus incluyó eventos como el **Intercampus Borregos 2023, que reunió a 10 campus del Tec y más de 1,200 estudiantes** en diversas competencias deportivas.

Además, se llevó a cabo el foro "Juventud y democracia: Participación en las elecciones" donde representantes juveniles de partidos políticos sostuvieron diálogo con los estudiantes.

Por primera vez se celebró el encuentro nacional de la Licenciatura en Estrategia y Administración de Negocios, que se hizo de la mano de Grupo Modelo y asistieron alumnos de 5 campus distintos.



/> width="900" loading="lazy">

Se habló también de los **más de 350 estudiantes que se encuentran de intercambio en otros países** y aquellos de distintas nacionalidades que están de intercambio en el campus.

Se puntualizó en los distintos congresos internacionales y competencias en las que nuestros alumnos participaron, como lo fue el Shell Eco-Marathon y el Congreso del Instituto de Ingenieros Industriales y de Sistemas.

Este eje finalizó hablando de los resultados de las iniciativas de bienestar emocional que imparte el campus en las que se brindó atención psicológica, médica y nutricional e impactaron a más de 400 estudiantes.

"El año fue de grandes logros, pero siempre tenemos la mira en lo alto por lo que estamos seguros de que lo mejor está por venir" .- Óscar Lomelín

Desarrollo de la comunidad

Se reconocieron a egresados, estudiantes y académicos por sus logros obtenidos durante el 2023.

Entre ellos, el egresado Antonio Díaz, que desempeñó el papel de asesor representante de la delegación mexicana en la 28<sup>a</sup> Conferencia de las Partes de la Organización de las Naciones

Unidas celebrada en Dubái.

Se reconoció a Roberto Cummings Alonso, egresado de la carrera de Ingeniero Agrónomo Zootecnista, quien **recibió el Premio al Mérito EXATEC 2024** por su trayectoria empresarial y compromiso social.

Asimismo, se distinguió al equipo femenil de básquetbol, el cual **ganó todos los partidos del Campeonato Nacional Segunda División Femenil ABE 2024** y ascendió a Primera División en dicha liga.



/> width="900" loading="lazy">

Finalmente, se habló de los logros de la facultad, dónde se mencionó a la profesora Cinthia Martín, quien **presentó su paper de investigación en un congreso internacional en Indonesia** y recibió el reconocimiento a la mejor ponencia del congreso.

Óscar Lomelín, presidente del Consejo Consultivo del campus, destacó en su discurso, "el año fue de grandes logros, pero siempre tenemos la mira en lo alto, por lo que estamos seguros de que lo mejor está por venir".

"Agradecemos la oportunidad que tenemos de guiar el camino a través de la educación y por ser fuerza transformadora que cambia vidas y comunidades. Porque somos de los que creen que la educación todo lo transforma", concluyó Roberto Soto.

## SEGURO QUERRÁS LEER ESTO

Y TAMBIÉN